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醫學院民國九十八年七月份院務會議紀錄 
 

時    間：九十八年七月九日（星期四）中午十二時 

地    點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到單 
主    席：林其和院長 

                                                               紀錄：劉倍吟 

壹、票選校教評會委員 

貳、頒發本院退休教師紀念牌 

參、確認上次會議紀錄 

肆、主席報告 

1. 視聽媒體中心因為加上臨床技能中心所以已經同意更改為教學資源中心。 

2. 這個月底之前，將有四位教授申請退休展開另外的生涯規劃。我們會至上紀念品，給予

最深的祝福。 

3. 耳鼻喉科蔡森田教授將要借調至署立台南醫院擔任院長，至上祝賀之意。 

4. 新任副設醫院院長已經確定由林炳文教授擔任。 

5. 8/3 和 8/4 主管研習營，晚上將會有一個主管會談時間，希望大家踴躍參加。 

6. 聯合報公佈高等評鑑中心的學校系所評鑑結果，此次成大有 13 個系所待觀察。校長希望

能盡快作好整頓，各學院希望能針對未通過的系所提出改善計畫，送至校長室。 

7. 已經請李俊璋主任作好基礎大樓的各項逃生路線設計，希望在暑假規畫好。 

8. 節能減碳經過一年多的努力有些成效，希望能夠繼續維持，省下來的電費在經費補助方

面也會有比較大的空間。 

 

伍、醫學院副院長暨分處主任報告、附設醫院報告 

【簡伯武副院長】 

1. 昨天是校本部主持的明年度研究生招生名額協商會議，博士班方面名額增減由雙方所長

協調即可。原本明年度基醫所出借兩個研究生名額給藥物科技研究所、兩個名額給臨床

醫學研究所，但由於此次評鑑藥物科技研究所結果為待觀察，依規定不得新增名額。碩

士班方面，行醫所明年度出借兩個名額給細胞解剖所，老年所出借三到兩名給臨醫所。 

2. 因為學校有系所新增博士、碩士班需要學生，因此會從去年度錄取名額未達招生名額 50%

的系所抽取名額，本院環醫所被抽取一個名額。 

 

【總務分處李俊璋主任】 

1. 三樓的系所聯合辦公室正在施工中，會將噪音較吵雜的工程排在這禮拜六日進行，已經

確定過成杏廳等沒有活動進行。施工會議中預定八月終將工程結束。環境清潔部份已經

有作加強督導，若是有地方須注意請隨時提出。 

2. 基礎大樓的逃生路線等設計方案會盡快提出，並且在主管、院務會議中提出通過，通過

後希望在下學期即可跟校本部合作在醫學院進行緊急逃生演練。 
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【林秀娟副院長】 

1. 教務分處有一份公文 7/15 前必須送出「培育優質人力，促進就業方案」的計畫申請書，

資格方面並不嚴格，只要是業界人士有經驗即可，但是以非志願離職者為優先。 

 

【附設醫院院長】 

1. 附設醫院陳志鴻院長即將卸任，將於 7/31 晚上在第四講堂舉辦一場卸任紀念會，歡迎各

位參加。 

2. 8/1 上午在醫學院第三講堂舉辦新舊任附設醫院院長交接儀式。 

 

【醫學系薛尊仁主任】 

1. 近期有國外醫學生學歷認證問題，考選部等參考醫師法加以解釋，因此今年度有部分國

外醫學生可能就無法參加國家認證考試。 

 

陸、提案討論：無 
 
柒、醫圖分館、動物中心、視聽中心、各委員會報告 
 
【簡易餐廳管理委員會】 
1. 關於學生折扣部份，同意於晚上及假日部份提供九折價格優待。 
 
捌、臨時動議 
 
玖、散會 

 


